

Philipp Mauersberger hat beim Deutschlandpokal der Kombinierer in Rastbüchl zwei Erfolge erzielt. Der 16-Jährige aus Geyer trotzte dem Dauerregen bei einem Wettkampf, der kurzfristig von Lauscha nach Bayern verlegt worden war. Am Samstag (Springen/10 km) zeigte Mauersberger den besten Sprung der Konkurrenz und ließ auf der Langlauf-



FOTO: PRIVAT

piste nichts anbrennen. Tags darauf sprintete der Geyersche, der wie Eric Frenzel von Trainer Rolf Mädler entdeckt wurde, aber jetzt in Berchtesgaden lernt und trainiert, von Platz 3 noch zum Sieg. Wenig nach stand ihm Terence Weber, der am Samstag mit der besten Laufzeit zu Bronze kam und am Sonntag von Rang 4 noch zu Silber stürmte. Das bedeutet derzeit in der Gesamtwertung die Plätze 1 und 2 für Mauersberger und Weber. (mas)